

ABSTRAK

Miki I. Ntuiyo/831 409 062 : “ Pengaruh Gaya Mengajar Komando Terhadap Hasil Belajar Bola Voli pada Siswa Kelas XI Di Sma Tridharma Gorontalo ”

Permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah. “ Apakah gaya mengajar komando dapat berpengaruh terhadap hasil belajar bola voli pada siswa kelas XI di Sma Tridharma Gorontalo ? Tujuan yang hendak dicapai adalah untuk meningkatkan kemampuan hasil belajar bola voli pada siswa kelas XI SMA Tridharma Gorontalo menggunakan metode gaya mengajar komando, maka kemampuan hasil belajar bola voli pada siswa kelas XI SMA Tridharma Gorontalo dapat ditingkatkan. Indikator kinerja yang ditetapkan sebagai ukuran keberhasilannya adalah 85% dari jumlah subjek penelitian. Kesimpulan dalam penelitian eksperimen ini adalah dengan menggunakan metode gaya mengajar komando dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam permainan bola voli pada siswa kelas XI SMA Tridharma Gorontalo. Terjadi peningkatan yang cukup signifikan dari hasil belajar siswa sebelum dan sesudah menggunakan gaya mengajar komando.

Kata kunci : Gaya Mengajar Komando

ABSTRACT

Miki I. Ntuiyo/831 409 062: “ Style Influence Teaches Command Towards Result Learns Volleyball In Class Student XI at Sma Tridharma Gorontalo”? troubleshoot that formulated in this watchfulness “ whats style teaches command can influential towards result learn class student volleyball xi at sma tridharma gorontalo. aim that want achieved increase result ability learns class student volleyball xi sma tridharma gorontalo use style method teaches command. so result ability learn class student volleyball xi sma tridharma gorontalo can be increased. performance indicator that appointed as the success size 85% from total subjek watchfulness. conclusion in this experiment watchfulness by using style method teach command can increase result learn student in class student volleyball game xi sma tridharma gorontalo. happen enhanced enough signifikan from result learns student before. After use style teaches command.

Keyword: Style Teaches Command